

Стандарт породы КУРИЛЬСКИЙ БОБТЕЙЛ ДЛИННОШЁРСТНЫЙ И КОРОТКОШЁРСТНЫЙ / KURILEAN BOBTAIL LONGHAIR & SHORTHAIR KBL/ KBS

Курильский Бобтейл – домашняя кошка, происходящая с Курильских островов у берегов России. Эти кошки знамениты своим тяжёлым костяком, телом средней сбитости и хвостиком, похожим на помпон. Курильский Бобтейл должен производить впечатление силы и мощи. Эта порода знаменита своими охотничьими и рыболовными талантами. Они преданные и энергичные, и должны находиться в обществе своих хозяев. Длинношерстный Курильский Бобтейл – KBL – полудлинношёрстная разновидность породы. Короткошерстный Курильский Бобтейл – KBS – короткошерстная вариация породы.	Kurilean Bobtail (KBS) is a domestic cat originating from Kurili Islands near the sea coast of Russia. These cats are famous for their heavy boning, body of a medium cobbiness and a pom-pom like tail. Kurilean Bobtail should appear as a strong and a powerful cat. It's also famous for its fishing and hunting skills. They are dedicated and active and should enjoy the society of their owners. The longhair Kurilean Bobtail – KBL - is a semi-longhair variety of this breed. Shorthair Kurilean Bobtail is a shorthair breed variety.
<i>добавлено с 01.07.2013</i>	<i>revised 01.07.2013</i>
Разрешенные ауткроссы: none	Kurilean Bobtail allowable outcross breeds: none

ГОЛОВА	25	HEAD
Общая форма, нос, лоб, профиль, челюсти и зубы, подбородок, морда Форма и постав ушей глаза – форма, размер, постав		general shape, nose, forehead, profile, jaw and teeth, chin, muzzle, profile ears shape and placement eyes shape, size, placement
ТЕЛО	30	BODY
структура, костяк, конечности и лапы - длина и форма, мускулатура		structure, shape, boning, legs and paws – length and shape, muscles
ХВОСТ , форма, длина, опушение	25	TAIL , shape, length, furnishing
ШЕРСТЬ	15	COAT
окрас/рисунок, длина, окрас Текстура	5 10	color/pattern, length, color Texture
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ВСЕГО	100	TOTAL

ГОЛОВА :
Форма и Размер : большая, трапециевидная, с округлыми контурами, широкая в области скул.
Нос : средней длины, прямой, без стопа и курносости.

Подбородок : хорошо развитый подбородок соответственно ширине мордочки. Немного округлый в профиль, не выступающий и не утяжеляющий морду.
Морда : мордочка достаточно широкая, при этом немного длинее, чем шире, слегка округлая морда с явно выраженным контуром подусников.
Профиль и лоб : легкий прогиб ото лба к широкому, прямому носу средней длины, без выраженного стопа. У взрослых животных при взгляде на них в анфас, лоб – плоский; у молодых животных – слегка округлый.

ГЛАЗА :
Форма : округлая, сформированная из овальной линии сверху и круглой по нижнему веку глаза.
Постав : под небольшим углом от основания ушей к основанию носа, расстояние между глазами равно одному глазу.
Размер : умеренно большие.
Цвет : чистый, блестящий, не связан с окрасом шерсти; у котиков окраса ван и арлекин цвет глаз может быть голубым или разноглазым.

HEAD :
Shape and Size : large, in form of a trapezium, with rounded contours, wide at a cheekbone level.
Nose : of a medium length, straight, without a stop or a snub
Chin : well developed, corresponding to the muzzle width. Little bit rounded in profile, not protruding or increasing the muzzle weight.
Muzzle : should be rather broad, and a little longer than wide, little rounded with a well defined contour of whisker pods.
Profile and forehead : slightly curved from the forehead to the broad straight nose of a medium length, without a definite stop. In adult cats viewed in face the forehead looks flat, in young ones – slightly rounded.

EYES :
Shape : rounded, formed with an oval upper eye line and round lower line
Placement : slanting a little from the ear base to the nose base, with a distance between eyes equal to one eye.
Size : moderately large
Color : pure, brilliant, not corresponding to the coat colour, in cats of vans or harlequins the eye colour may be blue or odd eyed.

<p>УШИ: Размер: от среднего до умеренно большого размера, широкие и открытые в основании, слегка наклонённые вперед. Кончики ушей умеренно заостренные, с кисточками.</p> <p>Постав: Достаточно высоко поставлены. Расстояние между ушами равно ширине уха.</p>	<p>EARS: Shape: from medium to moderately large sized, broad and open at the base, and tilted slightly forward. Ear tips are moderately pointed with ear tufts. The distance between the ears is about one ear width. The ear tips are rounded Placement: Set rather high, with one ear's distance between ears</p>
<p>ТЕЛО: Корпус: компактный, с хорошей мускулатурой и крепким костяком. Спина имеет несколько изогнутую линию от плеч к более высокому крестцу Хвост: Состоит из одного или более изгибов и углов в любой комбинации. Может быть подвижным или неподвижным. Направление спирали не имеет значения. Длина хвоста без учета шерсти от 3 до 8 см. Опушение хвоста более длинное, чем на остальном теле (эффект помпона). Размер и форма хвоста должны быть в гармонии с общим внешним видом животного. Костяк: от среднего до тяжёлого. Мускулатура: Хорошо развитая, крепкая, коты тяжелее кошек.</p>	<p>BODY: Torso: The body is compact and well muscled with a firm boning, back is slightly arched from shoulders with a raised rump. Tail: The tail is kinked and/or curved, with one or more kinks in any combination. May be rigid or flexible. The direction of a spiral is of no importance. The tail length (without furnishing) is between 3 and 8 cm. The fur on the tail is longer than on the rest of the body (pom-pom effect). The tail shape and size should be in harmony with the general appearance. Bone structure: from medium to heavy Musculature: well developed, sturdy, males are larger than females</p>
<p>КОНЕЧНОСТИ: Средней высоты, сильные, крепкие. Задние конечности длиннее передних. Лапы: крепкие, округлые.</p>	<p>LEGS: Of a medium length, strong, sturdy, the hind legs are longer than the front ones Paws: large, round.</p>
<p>ОКРАС / ШЕРСТЬ: Короткошёрстная вариация (KBS): Длина шерсти: короткая. Опушение хвоста: шерсть той же длины, что и по телу.</p> <p>Текстура: мягкая, шелковистая, плотно прилегающая, пружинистая, но без эффекта плюша. Подшёрсток: минимальный</p> <p>Полудлинношёрстная вариация (KBL): Длина шерсти: полудлинная. Опушение хвоста: густое, образующее отчетливо выраженный помпон. Текстура: мягкая, шелковистая, прилегающая, отчетливо выражен воротник и штанишки, украшающие пучки из ушей и между пальцами. Подшёрсток: минимальный. Окрас: Признаются все окрасы, кроме колорпойнтов, шоколада, циннамона и их осветленных разновидностей (фавна и циннамона) и любых их комбинаций с белым. Для окрасов табби предпочтение отдаётся более насыщенным и контрастным рисункам. Допускается любое количество белого, т.е. белые отметины, медальоны, белая грудка, белые пятна на животе, белые носочки и т.п</p>	<p>COAT / COLOR: Shorthair variation - KBS: The coat is short Tail furnishing: the same length as body</p> <p>Texture: soft, silky, lying flat, resilient but without a plush effect. Undercoat: minimal</p> <p>Semi-longhair (KBL): Coat length: semi-long. Tail furnishing: dense, forming an obviously expressed pom-pom Texture: soft, silky, lying flat, with an obvious frill and breeches, decorative hair tufts from inner side of ears and between toes. Undercoat: minimal Color: The colours chocolate and cinnamon, as well as their dilution (lilac and fawn) are not recognized as well as in any combination with white. The pointed pattern is also not recognized. For tabby patterns the more contrast and intense expressions are preferred. Any amount of white is permitted e.g white chest, white socks, white blaze or lockets, white belly, white socks etc</p>
<p>ПРОЧЕЕ: Кондиция: Животное должно быть совершенно здоровым и активным.</p>	<p>OTHER: Condition: The cat should be completely healthy and alive</p>
<p>ДОПУСТИМЫЕ ДЕФЕКТЫ:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Белые медальоны для всех окрасов, • Слишком длинная и мягкая (не пружинистая) шерсть 	<p>ACCEPTABLE FAULTS:</p> <ul style="list-style-type: none"> • White lockets for all colours and patterns • Too long and wooly, not springy coat
<p>НЕДОСТАТКИ</p>	<p>FAULTS</p>

<p>Мордочка, профиль подбородок:</p> <ul style="list-style-type: none"> • прямой профиль. • короткая, слабо выраженная мордочка, • слабый подбородок, • излишне тяжелый подбородок <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Хвост длиннее 10 см и короче 3 см. • Только один позвонок в хвосте • Неподвижный хвост, закинутый на спину в первом позвонке <p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Утонченное или ориентального типа строение тела и головы, • Ориентальный тип <p>Спина:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Чересчур изогнутая спина 	<p>Muzzle, profile and chin:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Straight profile • Short, insufficiently pronounced muzzle • Weak chin • Too heavy chin <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tail longer than 10 cm and shorter than 3 cm. • Only one vertebra in the tail • Rigid tail, cast backwards in the first vertebra <p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Too slender or oriental typed body and head • Oriental type <p>Back:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Too arched back.
<p>НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА</p>	<p>FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE</p>
<p>Спина:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Деформация позвоночника <p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Мелкие размеры, слишком легкое телосложение • Растянутый корпус <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Хвост длиннее 12 см и короче 3 см • Хвост в форме «отодвинутого бобтейла». • Хвост без спирали или изгиба. • Отсутствие хвостовой кости <p>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ --- АГРЕССИВНОСТЬ</p>	<p>Back:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Spine deformities <p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Small sized body, too slim structure • Elongated torso. <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • length of the tail more than 12 cm and less than 3 cm • delayed bobtail" effect • short, not kinked or curved tail • Absence of a tail bone <p>DISQUALIFICATION - AGGRESSIVENESS</p>

ПРИМЕЧАНИЯ	REMARKS
<p>1. Курильский Бобтейл длинношёрстный и короткошёрстный судится в четырёх группах окрасов, т.е. в каждой группе присуждается только один сертификат.</p> <p>2. Запрещены скрещивания с другими породами. В классе новичков требуется документальное подтверждение импорта животного с Курильских островов</p>	<p>1. Kurilean Bobtail SH & LH is judged in 4 groups of colours, e.g. only one certificate can be granted in each colour group.</p> <p>2. Cross-breedings with other breeds are forbidden. For Novice class there must be a documentary proof of an import from the Kurili Islands.</p>

ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ	RECOGNISED VARIETIES	
<p>ГРУППА I: Черный/ голубой</p> <p>Черный/ голубой С СЕРЕБРОМ</p> <p>Черный/ голубой АГУТИ</p> <p>Черный/ голубой АГУТИ с СЕРЕБРОМ/ ЗОЛОТОМ</p>	<p>KBL/KBS n/a/</p> <p>KBL/KBS n/a s</p> <p>KBL/KBS n/a 22/23/24</p> <p>KBL/KBS n/a s/y 11/12/22/23/24</p>	<p>GROUP I: Black / Blue</p> <p>Black/Blue SILVER</p> <p>Black/Blue AGOUTI</p> <p>Black/Blue SILVER/ GOLDEN AGOUTI</p>
<p>ГРУППА II: Черный/ голубой с БЕЛЫМ</p>	<p>KBL/KBS n/a 01/02/03/09</p>	<p>GROUP II: Black/Blue with WHITE</p>

Черный/ голубой СЕРЕБРИСТЫЙ с БЕЛЫМ	KBL/KBS n/a s 01/02/03/09	Black/Blue SILVER with WHITE
Черный/ голубой АГУТИ с БЕЛЫМ	KBL/KBS n/a 01/02/03/09 21/22/23/24/25	Black/Blue AGOUTI with WHITE
Черный/ голубой АГУТИ с СЕРЕБРОМ/ ЗОЛОТОМ с БЕЛЫМ	KBL/KBS n/a s/y 01/02/03/09 11/12/21/22/23/24	Black/Blue SILVER/ GOLDEN AGOUTI with WHITE
Г Р У П П А I I I : Красный/ кремовый; черный/ голубой ЧЕРЕПАХОВЫЙ	KBL/KBS d/e/f/g	G R O U P I I I : Red/Cream; Black/Blue TORTIE
Красный/ кремовый; Черный / голубой ЧЕРЕПАХОВЫЙ с СЕРЕБРОМ / ЗОЛОТОМ	KBL/KBS d/e/f/g s/y	Red/Cream; Black/Blue tortie SILVER / GOLDEN
Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый АГУТИ	KBL/KBS d/e/f/g 22/23/24	Red/Cream; Black/Blue tortie AGOUTI
Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый с СЕРЕБРОМ/ ЗОЛОТОМ АГУТИ	KBL/KBS d/e/f/g s/y 11/12/21/22/23/24	Red/Cream; Black/Blue tortie SILVER/ GOLDEN AGOUTI
Г Р У П П А I V : Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый с БЕЛЫМ	KBL/KBS d/e/f/g 01/02/03/09	G R O U P I V : Red/Cream; Black/Blue tortie with WHITE
Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый с СЕРЕБРОМ/ ЗОЛОТОМ с БЕЛЫМ	KBL/KBS d/e/f/g s/y 01/02/03/09	Red/Cream; Black/Blue tortie SILVER / GOLDEN with WHITE
Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый АГУТИ с БЕЛЫМ	KBL/KBS d/e/f/g 01/02/03/09 21/22/23/24/25	Red/Cream; Black/Blue tortie AGOUTI with WHITE
Красный/ кремовый; черный/ голубой черепаховый с СЕРЕБРОМ/ ЗОЛОТОМ АГУТИ с БЕЛЫМ	KBL/KBS d/e/f/g s/y 01/02/03/09 11/12/21/22/23/24	Red/Cream; Black/Blue tortie SILVER/ GOLDEN AGOUTI with WHITE